

Jahresrückblick 2014

Die Leichtathletikabteilung hat ein Jahr der Veränderungen hinter sich. Seit Beginn dieses Jahres ist Anke Tamm nicht mehr Abteilungsleiterin. Im Namen aller Aktiven, Trainer, Helfer und Eltern der LG Kreis Nord Stade möchten wir an dieser Stelle Anke nochmals herzlich für ihr jahrezehntelanges Engagement danken. Wir hoffen das sie uns auch in Zukunft verbunden bleibt. Desweiteren hat die Leichtathletikgemeinschaft seit diesem Jahr keinen Leiter mehr. Die Organisation der Wettkämpfe erfolgt nun von den Verantwortlichen der LG gemeinsam.

Im August haben Katharina Grienitz und Annelie Menck die C-Trainer-Lizenz erworben und führen jetzt ihr Training eigenverantwortlich durch, nach dem sie bereits seit drei Jahren als Betreuer tätig waren. Seit diesem Jahr werden wir auch tatkräftig von unser Vereinsassistentin Yara Beyl unterstützt.

Das Wettkampffjahr begann für uns im Januar mit dem Winterlauf in Oldendorf. Am 03.03. folgte das Hallensportfest , im April unsere Saisonöffnung und im September unsere Vereinsmeisterschaften in Himmelpforten. Die Kreismehrkampfmeisterschaften wurden, wie auch in den Vorjahren, in Oldendorf ausgetragen.

Ohne unseren vielen Kampfrichter, Helfer, Trainer und Betreuer könnten wir diese Veranstaltungen nicht durchführen. Wir danken allen und hoffen, dass wir auch weiterhin auf sie zählen können.

Auch in diesem Jahr haben Leichtathleten des MTV Himmelpforten erfolgreich an Landes-,Regions -und Bezirksmeisterschaften teilgenommen. So wurde Jana Helling u.a. bei den Landesmeisterschaften über 60m in der Halle Zweite, über 100m Dritte und qualifizierte sich im Blockwettkampf Sprint/ Sprung für die deutschen Meisterschaften. Katharina Grienitz wurde bei den Regionsmeisterschaften Erste über 100m, 200m und im Speerwurf. Die Blockmannschaft U 16 mit Jana Helling und Marie Grienitz wurde bei den Landesmeisterschaften Siebte. Finja Oehlers, Selina Jopp, Enno Schlichting, Lukas Klegräfe und Tilo Necke nahmen für den Kreisleichtathletikverband am Vergleich aller Kreis aus dem Bezirk teil.

Auch in diesem Jahr wurden die wettkampffleißigsten Athleten mit einem Pokal belohnt. Es wurden 45 verliehen, davon gingen 22 an Mitglieder des MTV Himmelpforten.

Als beste Sportlerin des Jahres wurden Rebecca Meier ausgezeichnet, der 2.Platz ging an Jana Helling. Bester Sportler wurde Lucas Heffner, Zweiter Tilo Necke. Die beste Mannschaft des Jahres war das Vierkampfteam der männlichen Kinder U12.

Wir wünschen allen Sportlerinnen und Sportlern eine erfolgreiches und gesundes Jahr 2015.

Matthias Grienitz

Hier unsere Trainingszeiten:

Freitags 15:30 – 17:00 Uhr (ab 5 Jahre), 17:00 – 18:30 Uhr (ab 11 Jahre)

Die Bestenlisten der Verbände können auf der Homepage des KLV-Stade (www.klv-stade.de) eingesehen werden.